

INAUGURATION

40, pas une ride mais beaucoup d'amis, et de nombreux clients. Une réception qui résume à elle seule toutes les qualités de cette entreprise qui a le talent pour bien faire les choses dans la convivialité



Organisation Voix Off communication

MENUISERIE SUTTER : 40 ANS D'ÉVOLUTION AU SERVICE DE LA QUALITÉ



23 mai 2013. Une date à marquer d'une pierre blanche pour la menuiserie Sutter qui, en même temps qu'elle promeut 950 m² de nouveaux locaux et son vaste show-room installé depuis quelques mois, fête avec tout le lustre requis ses quarante ans d'existence. Quatre décennies d'existence, mais aussi de succès. Une réussite qui ne doit rien au hasard mais tout au travail, à l'inventivité, au sens de l'adaptation dont ont fait preuve les dirigeants successifs de cet entreprise à caractère familial. Car chez Sutter, on se transmet le savoir-faire de père en gendre !



Le fondateur est en effet Jacques Sutter qui, en 1973, crée cet établissement initialement spécialisé dans le travail de l'acier. Depuis 1997, il a transmis les rênes de l'entreprise à Thierry Gomez, son gendre donc, lequel poursuit son œuvre tant dans sa pérennisation que dans sa tradition d'évolution et d'innovation.

Il faut dire qu'il était assez visionnaire Jacques Sutter. Peu de temps après avoir monté sa société, il s'est intéressé à une matière mal connue et encore peu utilisée à l'époque : l'aluminium. Il voit là l'occasion de développer son activité autour de ce matériau qui présente de nombreux atouts : léger et solide, il est également plus écologique.

Si aujourd'hui la menuiserie Sutter continue plus que jamais à utiliser l'aluminium qui est en quelque sorte le fer de lance de sa production, il s'y ajoute d'autres matériaux, notamment le PVC apprécié pour son excellent rapport qualité/prix, sa légèreté, sa solidité et sa capacité de recyclage. On retrouve là ce qui a permis à l'entreprise de traverser le temps et les modes : sa faculté de s'adapter et d'exploiter les innovations technologiques.

En tout cas, quel que soit le matériau utilisé, on perçoit dans toutes les réalisations de l'entreprise un haut niveau d'exigence qualitative. Lorsqu'elle fabrique portes, volets, fenêtres ou baies coulissantes, Sutter entend coller au plus près aux nécessités et aux souhaits

de ses clients et propose une large gamme de produits qui se déclinent tant dans les mesures, les couleurs, que dans les styles ou les matières utilisées.

D'ailleurs, rien de tel pour s'en persuader que de se rendre dans le nouvel espace de présentation et de démonstration. parce que -comme le déclarent les responsables- « rien ne remplace l'expérience des sens (vue, ouïe, toucher) pour prendre en main une poignée, tester le glissement d'une baie, comprendre les capacités d'isolation et la mobilité des portes et fenêtres ». Les clients peuvent donc désormais optimiser leurs choix en visitant ce nouveau show-room basé sur un concept innovant, évolutif (sa structure interne amovible permet de recevoir à peu près n'importe quel produit à présenter) et interactif grâce aux écrans plats, répartis au sein de cet espace, qui montrent les produits en situation.

Au vu des nombreuses et prestigieuses réalisations auxquelles la Menuiserie Sutter a collaboré (maison du Conseil Général, ou Lycée Albert Einstein à Bagnols sur Cèze, école à Saint Laurent des Arbres, maison de retraite à Saint Paul les Fonts), on peut comprendre que l'établissement ait eu envie de célébrer ce quarantième anniversaire qui couronne sa belle carrière et des années d'amour du travail bien fait. Pour sa 40^{ème} bougie sur le gâteau, on lui souhaite de poursuivre son activité avec autant de bonheur, au moins pour les 40 ans qui viennent !

Route d'Orsan à Bagnols-sur-Cèze - Tél.: 04 66 89 63 43



www.menuseriesutter.com